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La errata del anterior 
número de la revista WINGERS  es 
que, el artículo de Goldwing-Ferrari 
lo escribió JAVIER GÓMEZ y la foto 
corresponde a JOSE ANGEL PÉREDA 
HERNANDEZ y su hijo ,que es quien 
firma la concentración de Lucena. 
En definitiva, no corresponde la 
foto con el que firma el artículo.

Nuestras más sinceras 
disculpas.
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Queridos Amig@s:
Desde aquí en primer lugar quiero dar las GRACIAS  a nuestro entrañable amigo Luis Miguel  Gómez 
Matarin que fue el impulsor de esta aventura y fue quien me animo y le tengo que agradecer este 
cambio de mi vida por presentarme al  médico que me opero  y que hizo que mi vida cambiara el 
profesor D. ANTONIO TORRES GARCIA  medico jefe de la unidad de obesidad del hospital monte príncipe 
de Madrid.
Corría febrero del 2010 cuando me presentaron al Profesor Torres García en una cena de amigos, 
cuando termino la cena nuestro entrañable amigo       Luis Miguel tenia ganas de entrar en materia con 
el profesor sobre mi estado de salud, deciros que entonces yo pesaba 130 kg y mido 1,70 cuando el 
profesor me hizo algunas preguntas sobre mi trabajo, sobre mi vida y sobre mi estado de salud, yo le 
respondí y le dije los niveles de azúcar que tenia,         , dolores de rodilla, , apnea del sueño, dolores 
de espalda, el  acido úrico, el colesterol y bueno etc., etc. todas esas cosas habituales que las personas 
tienen cuando tenemos obesidad mórbida, la respuesta suya fue tajante y contundente ¡ Raúl con esto 
que me cuentas y con estos niveles te pueden quedar como mucho diez años para seguir bien con lo 
cual tu veras lo que haces!.............
Ya Era el 24 de septiembre del 2010 cuando me sometí a una cirugía baríatrica para perder peso y 
mejorar mi calidad de vida, una operación que según el equipo medico era fácil y eficaz, pero que yo 
lo primero que quería hacer era superar el miedo a una operación de esta envergadura que aunque 
viéndolo ahora me alegro y veo que a sido fácil ya que en otros momentos yo siempre le decía a mi 
mujer Ana y a mis amigos que yo nunca me operaria porque le tenia verdadero terror a dicha 
operación y habiendo escuchado tantos y tantos comentarios que se oían. 
Pero una vez superado este miedo tengo que agradecer nuevamente a mi amigo Luis Miguel que fue el, 
quien me dio ese impulso para no solo cambiar mi aspecto físico, sino también cambiar mi vida, mi 
salud y mi autoestima, y sobre todo como no y debo de reconocerlo mi mal humor que a consecuencia 
del sobrepeso tenia.
Hoy también le quiero dar las gracias nuevamente al profesor D. Antonio Torres García jefe de 
cirugía digestiva del hospital monte príncipe de Madrid quien se comprometió a  hacer un seguimiento 
personalizado de mi perdida de peso y de mi nueva vida, desde aquí le doy mil gracias.
Me hizo comprender que no podía seguir esclavizado de mi apetito insaciable y compulsivo y debía de 
dar un drástico giro a mi vida si quería que esta se prolongara
Esas palabras se me quedaron grabadas y empecé a darle vueltas a la conversación hasta que enseguida 
tome la decisión de ir a su consulta y empezar a hacerme pruebas para la operación.
El profesor me dio varias charlas sobre la operación, me presento a pacientes yo me metía en Internet 
todos los días para tener mas información sobre la operación y al final me decidí ah ….  como dice mi 
amigo Luismi a entrar en el taller, yo  tenia muchas ganas de recuperar mi autoestima de volver a 
tenerme cariño a mi mismo, ya que pensaba que con eso de estar gordo todo me daba igual y estaba un 
tanto desastrado.
La operación salio tal y como me había descrito el profesor Torres, entre un viernes en el quirófano, 5 
horas de operación de allí me llevaron a la UVI a la mañana siguiente el sábado me subieron a la 
habitación me despertaron bebí algo de agua, tenia algún dolor por las sondas que tenia puestas y el 
domingo me levante estuve dando una vuelta por los pasillos y tan feliz, el lunes llego el profesor y me 
dijo Raúl a casa te firmo el alta medica, y yo como anécdota le comente pero profesor si yo no me 
quiero ir ,aquí estoy de maravilla, duermo me cuidan las enfermeras hay chicas guapas estoy 
tumbado………… 
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Me dijo firmo el alta y a casa y a las 17,30 horas del lunes 27 de septiembre 
estaba saliendo de la clínica para irme a casa creo que algo espectacular.
Ahora llevo una vida muy saludable he bajado 42 kg en cinco meses me siento 
bastante mas feliz que antes y como os he dicho  my vida a cambiado por 
completo, como dato os puedo decir que usaba una talla 58 de pantalón y 
ahora uso una 44…. De camiseta usaba la XXXL   y ahora uso la M.
La diferencia ha sido grande.
Las gracias es una palabra pequeña con un gran significado y que en los 
tiempos que corren no se pronuncia tan a menudo como se debería y por eso 
yo le quiero dar las gracias a mi amigo LUIS MIGUEL que sin su ayuda se no me 
hubiera decidido tan rápido a  dicha  operación

SIEMPRE ESTARE EN DEUDA PERMANENTE CON MI AMIGO LUIS MIGUEL
GRACIAS !!!!!!!!!!!!!!!!!
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